
 

２０１８年２月１５日(木)第２４５０回例会 

会 長 あ い さ つ                          会 長  村 上 則 夫 

 皆さんこんにちは、本日お越し頂きましたゲストスピーカーで必要なプロ

ジェクターを準備不足で用意しておりませんでしたので大変申し訳ござい

ませんが、今バタバタと準備を進めておりますので宜しくお願い致します。 

 昨日はとても風の強い日でした、そして夜私の記憶が定かではないですが

雷が鳴りませんでしたか？雷か何なのかとても不思議でしたが雷でしたよ

ね、今の時期に雷が鳴るのはどうなのかなと思っておりました。今日もとて

も暖かく大分春に向けて季節が進んで来たのかなというふうに思っており

ます。そして先週の土曜日創立記念例会が秋保温泉の「篝火の湯緑水亭」で

開催致しましたところ多くの会員の皆様にご参加頂きまして誠に有難うご

ざいました。そして、本日はゲストスピーチとしてガールスカウト宮城県第９団、団委員長の鎌田美智子様と

柴谷様お二方ようこそお越しくださいました、後ほどスピーチ宜しくお願い致します。そして、今日は手づく

りのチーズケーキをご馳走になりまして有難うございました。 

今の旬な話題と言いますとピョンチャンオリンピックなのかなと思っておりました、高梨沙羅選手が銅でし

たかね、皆さん本当に期待していたと思いますが、やはり体格差ですかね２０㎝位体長が違うのですよね、体

長が２０㎝違うとスキーの板の長さも２０㎝位違ってきて風の抵抗とかその様なところもありまして、あれが

精一杯なのかなと思いました、私はもう選手を辞めるのかなと思っておりましたが未だ選手を続けるという事

でしたので、やはり強いメンタルが高梨沙羅さんにはまだまだあるのかなというふうに思っておりました、あ

とは原大智さんはモーグル、平野歩夢君という若いお兄ちゃんですけれどもスノーボード、凄い感覚だなと思

います、斜めになっているハーフパイプですかね、５メートル位上がっていくのですよね、それで４回転ぐら

い回るのですから一寸人間技ではないなというふうには思っておりました、後はノルディック複合の渡部暁斗

さんですかね毎回銀メダルという事で頑張っております、でも心折れないでやっているというのが本当に凄い

事だなと思います、後はスピードスケート高木美帆さんと小平奈緒さんですが高木美帆さんはその前の 1,500

ｍで銀を取って、今度パシュートで金を取れば今まで取ったことの無い様な状況で、私は基本的に小平奈緒さ

んが好きで応援をしていますが、1,000ｍでは銀メダルという事で 500ｍこれが自分本来の種目ですので是非金

メダルを、まだ日本は金メダル取っていないので、是非誰か、羽生結弦君もかなり回復をして公式練習などを

見ると４回転などを飛んでいるので何とか金メダル取れるのかなと思っております、どうぞオリンピックの期

間皆様も暖かい声援を送って頂ければと思っております、以上で私の挨拶と致します、どうもありがとうござ

いました。 



※幹事報告はプロジェクターの準備の為時間が無くなり次週の報告になりました。お詫び申し上げます。 

各 委 員 会 の 報 告 

スマイル BOXの報告  森 徹 副委員長 

武者昌洋会員 中々出席出来ず申し訳ありません。５０周年記念式典は出席致します。 

村上則夫会員 ガールスカウト宮城県第９団委員長鎌田美智子様スピーチ宜しくお願いします。 

森 徹 会 員 団委員長鎌田美智子様いつもスピーチ有難うございます、楽しみにしております。 

出席の報告   櫻井俊寛 委員長 

２月１５日の出席確認報告を致します、本日の出席は２０名で５５.５６パーセントでございます。 

ガールスカウトの歩み 

ガールスカウト宮城県第９団 団委員長 鎌田美智子様 

 ガールスカウトの鎌田美智子と申します、いつもお招きいただき有難う

ございます。先ほどは早速助成金を頂戴致しまして有難うございました。

毎年１年間のご報告をするのですけれども、後ほどプロジェクターで見て

頂きたいと思います、ガールスカウトは今年で４６年目ですけれども、松

山先生が最初の団委員長さん、それから庄司大君のお母さんの庄司佳子さ

んが団委員長をして下さいまして、今３人目の私がしております、その様

な訳で、ガールスカウトの約束というものがありまして、指３本を出して

誓うのですけれども、私は神に対する務めを行い地域と国と世界への責任

を果たし人に役立つ事を心掛けガールスカウトの掟を守ります。というふ

うに最初集会を始める前にみんなで唱和するのですけれども、今日皆さん

のロータリークラブでもこの様に唱和と同じ感じですね、それで掟というのは８つありまして、①私は何時も

明るく勇気を持ちます、②私は命あるものを大切にします、③私は全ての人の友達となり他のガールスカウト

とは姉妹です、④私は礼儀を正しくします、⑤私は時間と資源を大切に使います、⑥私は自分で考え行動しま

す、⑦私は言葉と行いに責任を持ちます、⑧私は誠実である様に努めます、この頃の世の中はこの様な事が少

し揺らぎつつあるような気がして私は誠実である様に努めますという事が非常に気に入っているのですけれ

ども、人間の本来のところを崩したくないなといつも思っております。子ども達を見ていると染まらない綺麗

な目と心がすくすく育っていってほしいなと何時も思って子どもたちに接しております。現在は団員１３名で

すけれどもなかなかスカウト達が増えません、どうぞ集会を見に来て体

験をして頂きたいと思っております、お孫さんやお友達に声掛けをして

頂ければと思っております、年間の費用は約 20,000円位です、キャンプ

は別途集金になりますが、登録費と保険と活動費で制服はリースで行っ

ていますのでどうぞお声がけ頂いて団員を増やして行きたいなと思って

おります、その様な訳ですけれども続きまして活動の様子をパワーポイ

ントで製作したものを見ていただきたいと思います。 

 

続きまして柴谷様よりプロジェクターを使って、 

話と説明を頂きました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

村上則夫会長より、ガールスカウト宮城県第９団委員長の鎌田美智子様へ助成金をお渡ししました。 


